
Die Wetterlage am Tage des Seminars  ließ es nicht zu, nach Lindlar zu der Veranstaltung mit 
dem PKW zu fahren. 
 
Der Vorsitzende hatte bereits unter TOP 2 „Bildung von Arbeitsgruppen“ berichtet, dass es in 
Lindlar eine Initiative gibt, die sich um bezahlbaren Wohnraum bemüht und die  nach 
Radevormwald eingeladen werden soll. Auch die Sprechstunde in Bochum wurde unter diesem 
Tagesordnungspunkt thematisiert. 
 


